



ЗАПРОС КОММЕРЧЕСКИХ ПРЕДЛОЖЕНИЙ		REQUEST FOR QUOTATION
Филиал «Фэмили Хэлс Интернешнл» в Кыргызстане		The Branch Office of «Family Health International» in Kyrgyzstan
Проект «Достижение целей и продолжение мер по контролю эпидемии (EpiC)»		«Meeting Targets and Maintaining Epidemic Control (EpiC) Project
Адрес: г.Бишкек, ул.Токтогула, 125/1, 11-й этаж		Address: 125/1, 11-th floor, Toktogul street, Bishkek
Электронный адрес: Procurement_EpiC.KG@fhi360.org		E-mail: Procurement_EpiC.KG@fhi360.org
О компании FHI 360 — это некоммерческая организация по человеческому развитию, целью которой является постоянное улучшение жизни путем разработки интегрированных локальных решений. FHI 360 осуществляет свою деятельность в более 60 странах мира, во всех 50 штатах и территориях США.		Background FHI 360 is a nonprofit human development organization dedicated to improving lives in lasting ways by advancing integrated, locally driven solutions. FHI 360 serves more than 60 countries, all 50 U.S. states and all U.S. territories.
Назначение: Закупка услуг местных экспертов по предоставлению услуг по ВИЧ на базе сообщества.		Purpose: Procurement of local expert services on community-based HIV services.
Номер запроса: RFQ – EpiC 018/24: Закупка услуг местных экспертов по предоставлению услуг по ВИЧ на базе сообщества		RFQ No.: RFQ – EpiC 018/24: Procurement of local expert services on community-based HIV services.
Дата запроса:		Issue date:
Формат и сроки подачи: Крайний срок подачи: 29 декабря 2024, 18:00 (по Бишкекскому времени). Заявки должны быть отправлены по электронной почте на адрес: Procurement_EpiC.KG@fhi360.org , укажите в строке темы RFQ – EpiC 018/24: Закупка услуг местных экспертов по предоставлению услуг по ВИЧ на базе сообщества и включать следующее:	Response deadline & Format Response deadline: December 29, 2024, 6:00 PM (Bishkek time). Proposals must be submitted directly to procurement_epic.kg@fhi360.org with the subject line: RFQ – EpiC 018/24: Procurement of local expert services on provision of community-based HIV services and include the following documents in English or Russian: <ul style="list-style-type: none">• Актуальное резюме• Письмо заинтересованности, включающее информацию на какую именно позицию (тестирование, кейс менеджмент, ДКП) подаётся консультант, а также о дневной ставке консультанта (включающую налоги).• Копии свидетельства о гос. регистрации	
Срок действия предложения: Предоставленное коммерческое предложение должно быть актуальным 30 дней со дня подачи заявки		Validity of quotation: The provided commercial proposal must be valid for 30 days from the date of application

Периодичность: По запросу	Periodicity: As per request
Язык запроса о представления предложения: Предложение должно быть представлено на русском и/или английском языках	Language: The proposal shall be in Russian and/or in English
Валюта предложения: кыргызские сомы	Currency of quotation: Kyrgyz soms
НДС и другие налоги: при подаче коммерческого предложения необходимо включить НДС и другие налоги	VAT and other taxes: Please include VAT and other taxes in quotation
Заключение контракта: Проект ЕpiC заключит Договор на оказание услуг с консультантами, чьи предложения соответствует техническому заданию ниже.	Contract Mechanism: The EpiC Project expects to award Service Agreements to the responsive consultants whose quotes best meet the below terms of references.

ТЕХНИЧЕСКОЕ ЗАДАНИЕ

ОПИСАНИЕ ПРОЕКТА

Проект «Достижение целей и поддержание эпидемического контроля (EpiC)» — это восьмилетний глобальный проект (2019–2027 гг.), финансируемый Чрезвычайным планом президента США по борьбе со СПИДом (PEPFAR) и Агентством США по международному развитию (USAID), направлен на достижение и поддержание контроля над эпидемией ВИЧ. Проект также использует свою инфраструктуру и партнёрство для решения других приоритетных задач общественного здравоохранения, включая глобальную безопасность в области здравоохранения (GHS).

Проект ЕpiC в Кыргызской Республике работает как через стратегическую и техническую помощь, так и через дифференцированное предоставление услуг, чтобы преодолеть барьеры на пути к 95-95-95 и содействовать самостоятельному управлению Национальной программой по ВИЧ путём улучшения выявления случаев ВИЧ, программ профилактики и лечения, а также подавления вирусной нагрузки. Кроме того, проект ЕpiC также предоставляет техническую помощь для укрепления систем общественного здравоохранения для эффективной профилактики, выявления и реагирования на инфекционные заболевания, опираясь на широкий опыт и существующие возможности.

Цели проекта:

1. Достижение и продолжение мер по контролю эпидемии ВИЧ среди взрослых мужчин, женщин, и ПГН кто находится в группе риска.
2. Достижение и продолжение мер по контролю эпидемии ВИЧ среди КГН.
3. Улучшение управления программами (включая медико-информационные системы (МИС) и информационные системы управления человеческими ресурсами в здравоохранении (ИСУЧРЗ) и финансовые системы для достижения и продолжения мер по контролю эпидемии ВИЧ.
4. Поддержка процесса передачи прямого финансирования и реализации правомочным местным партнёрам для достижения цели PEPFAR, предусматривающей к 2020 году

выделение 70% финансирования местным партнёрам.

ОПИСАНИЕ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ

Настоящее техническое задание составлено для местных экспертов по услугам по ВИЧ на базе организаций сообщества, которые будут реализовать нижеперечисленные задачи в период с января по сентябрь 2025 г.

№ п.п	Наименование позиции эксперта	Роли и обязанности:
1	Эксперты по услугам тестирования и выявления новых случаев ВИЧ на базе сообщества	<ol style="list-style-type: none">Изучение и детальный анализ данных НПО по тестированию и выявлению новых случаев ВИЧ за прошлый проектный год на основании нижеизложенных документов, предоставленных проектом ЕрiС:<ul style="list-style-type: none">ежемесячных трендов Проекта ЕрiС;анализа данных по выявленным службой ВИЧ в разбивке по кодам, районам, и т.д.;графиков с результатами в разбивке по полу, возрасту, ключевым группам населения (КГН).Подготовка и обсуждение с командами НПО находок и выводов на основании анализа данных., Совместная с НПО разработка планы действий по улучшению показателей проекта, включая успешные методы\интервенции из практики эксперта;Оказание помощь в реализации планов действий по улучшению показателей по привлечению новых клиентов, выходу на новые КГН, тем самым увеличение спроса на самотестирование на ВИЧ и выявление новых случаев ВИЧ;Участие в еженедельных встречах совместно с Координаторами НПО и Равными навигаторами (РН) для обсуждения анализа текущей ситуации по самотестированию и выявлению новых случаев ВИЧ на основании еженедельного калькулятора результативности НПО для обсуждения успехов, трудностей, запланированных и выполненных целей по тестированию и выявлению и чёткими планами для решения трудностей и выполнения еженедельных индикаторов;Участие в аутрич выходах/выездах в другие районы/локации для оказания помощи и предоставления услуг проекта ЕрiС клиентам, в том числе при выявлении пробелов в работе РН оказать супервизию;Представлять обратную связь Координаторам НПО, РН по результатам аутрич выходов\выездов с указанием, что получилось хорошо, что необходимо улучшить;При необходимости, по запросу НПО, проводить сессии по

		<p>повышению потенциала РН по вопросам консультирования на ВИЧ посредством индивидуальных обсуждений, или практических разборов различных кейсов.</p> <p>8. Предоставлять отчёты об оказанных консультационных услугах, включающие все запланированные и выполненные мероприятия, успехи и сложности, находки, пробелы, выводы и рекомендации.</p>
2	Эксперты по услугам социального сопровождения (кейс менеджмент) людей, живущих с ВИЧ (ЛЖВ) на базе сообщества	<ol style="list-style-type: none"> Обучать РН навыкам консультирования по вопросам жизни с ВИЧ, принятия статуса, лечения, (начало, возвращение), приверженности, вирусной супрессии и т. д. Проводить обучение РН на рабочем месте по программе социального сопровождения (кейс менеджмент) в рамках проекта ЕpiС для дальнейшей самостоятельной работы с ЛЖВ и ведению по каскаду услуг ВИЧ. Проводить обучение РН навыкам консультирования по вопросам Индексного тестирования соблюдая минимальные стандарты безопасного и этичного индексного тестирования, включая вопросы насилия, инструменты оказания первой психологической помощи LIVES, и т.д. Участвовать в еженедельных встречах совместно с Координаторами НПО и РН для обсуждения анализа текущей ситуации по работе с ЛЖВ и подходу Индексное тестирование. Обучать РН анализу ситуации по ЛЖВ и подходу Индексное тестирование для дальнейшей самостоятельной работы (ЛЖВ на лечении\не на лечении, достиг\не достиг ВН, предложено\не предложено тестирование партнёров, нашли и протестировали и т.д.) Предоставлять обратную связь Координаторам НПО по необходимости улучшения\усиления своих навыков\направлений по программе социального сопровождения, консультирования и подходу Индексное тестирование. Предоставлять отчёты об оказанных консультационных услугах, включающие все запланированные и выполненные мероприятия, успехи и сложности, находки, пробелы, выводы и рекомендации.
3	Эксперты по услугам доконтактной профилактики (ДКП) ВИЧ на базе сообщества.	<ol style="list-style-type: none"> Изучение и анализ данных НПО по негативному каскаду ВИЧ (по ДКП) за прошлый проектный год на основании нижеследующих документов: <ul style="list-style-type: none"> ежемесячных трендов Проекта ЕpiС; анализа данных службы ВИЧ по подключённым к ДКП; графиков по ДКП в разбивке по полу, возрасту, КГН; причины отказа от ДКП на основании ежемесячных калькуляторов НПО.

	<p>2. Подготовка и обсуждение с командами НПО находок и выводов на основании анализа данных, обсуждение сложностей/трудностей по вопросам консультирования на ДКП, предложений услуги, отказов от ДКП и подключения на ДКП.</p> <p>3. Делиться успешным опытом создания спроса и подключения к ДКП и обсуждение возможности имплементации.</p> <p>4. Оказание помощи в реализации планов действий НПО для улучшения показателей по привлечению\подключению клиентов к ДКП.</p> <p>5. Участие в еженедельных встречах совместно с Координаторами НПО и РН для обсуждения анализа текущей ситуации по количеству протестированных клиентов, предложений услуги ДКП, отказов от ДКП и разработке дальнейших действий, чтобы адресовать причины отказа, подключений на ДКП для обсуждения успехов, трудностей, запланированных и выполненных целей по количеству подключённых на ДКП с чёткими планами для решения трудностей и выполнения еженедельных индикаторов.</p> <p>6. Участие в аутрич выходах\выездах в другие районы\локации для оказания помощи и распространения информации о ДКП среди клиентов, сопровождения в ОЗ для подключения на ДКП, а также, при выявлении пробелов в работе РНказать на месте супервизию.</p> <p>7. Предоставление обратной связи Координаторам НПО, РН по результатам аутрич выходов\выездов с указанием, что получилось хорошо, что необходимо улучшить.</p> <p>8. По запросу НПО проводить мероприятия по повышению потенциала РН по вопросам улучшения навыков консультирования по вопросам ДКП, посредством индивидуальных обсуждений, или практических разборов различных кейсов.</p> <p>9. Предоставлять отчёты об оказанных консультационных услугах, включающие все запланированные и выполненные мероприятия, успехи и сложности, находки, пробелы, выводы и рекомендации.</p>
--	-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Количество вовлекаемых экспертов и количество дней будет уточнено дополнительно.

TERMS OF REFERENCE

PROJECT DESCRIPTION

The Meeting Targets and Maintaining Epidemic Control (EpiC), an eight-year global project (2019–2027) funded by the U.S. President’s Emergency Plan for AIDS Relief (PEPFAR) and the U.S. Agency for International Development (USAID), is dedicated to achieving and maintaining HIV epidemic control. The project also leverages its infrastructure and partnerships to address other priority public health challenges, including global health security (GHS).

The EpiC Kyrgyz Republic project works through both strategic and technical assistance (TA) and differentiated service delivery (DSD) to break through barriers to 95-95-95 and promote self-reliant management of the National HIV Program by improving HIV case finding, prevention and treatment programming, and viral load suppression. Additionally, the EpiC project also provides TA to help strengthen the public health systems to effectively prevent, detect, and respond to infectious diseases, building on broad experiences and existing capabilities.

Project goals

1. Attain and maintain HIV epidemic control among at-risk adult men, women, and priority populations (PP).
2. Attain and maintain HIV epidemic control among key populations (KP).
3. Improve program management, health information systems, HRH, and financial systems to attain and maintain epidemic control.
4. Support the transition of prime funding and implementation to capable local partners to meet the PEPFAR goal of 70% of funding to local partners.

DESCRIPTION OF ACTIVITIES

The present Terms of Reference have been prepared for local experts on community-based HIV services, who will be recruited to carry out the below tasks during the period from January to September 2025.

Nº	Name of expert position	Roles and responsibilities:
1	Experts in community-based HIV testing and case finding services.	<ol style="list-style-type: none"> 1. Review and analyze of NGO data on HIV testing and case finding for the last project year, based on the below EpiC project's documents: <ul style="list-style-type: none"> • EpiC Project monthly trends; • analysis of HIV program data on identified new HIV cases, broken down by codes, regions, etc.; • graphs with results broken down by gender, age, and key population (KP). 2. Preparing and discussing with NGO teams findings and conclusions based on data analysis. Joint development by the NGO of action plans for ongoing project indicators, including successful methods/interventions by the expert; 3. Providing assistance in implementing action plans in accordance with the instructions for attracting new clients, reaching new KP, thereby maximizing the rate of HIV self-testing and identifying new HIV cases; 4. Participate in weekly meetings with NGO Coordinators and Peer Navigators (PNs) to discuss the ongoing process of self-testing and identification of new HIV cases based on the NGO weekly performance calculator to discuss progress, achievement, planned and achieved testing and identification targets and clear plans for addressing and achieving weekly indicators; 5. Participation in outreach visits/trips to other regions/locations to provide assistance and services of the EpiC project to clients, including identifying gaps in the work of the PN using supportive supervision; 6. Provide feedback to NGO Coordinators and PNs on the results of subsequent visits/outings, indicating what went well and what needs to be improved; 7. If necessary, at the request of NGOs, provide capacity strengthening of PNs on HIV counseling issues through traditional discussions or practical case studies. 8. Provide reports on services provided, including all planned and completed activities, successes and difficulties, findings, gaps, conclusions and recommendations.
2	Experts in community-based case management services for PLHIV.	<ol style="list-style-type: none"> 1. Train PNs on counseling on issues of living with HIV, accepting status, treatment (initiation, relapse), adherence, viral suppression, etc. 2. Conduct on-the-job training for PNs using the game-based case management program within the framework of the EpiC project for further independent work with PLHIV and guidance on the HIV service cascade. 3. Provide training in PN skills, consultations on index testing issues, observing minimum standards for safe and this index testing, including LIVES psychological first aid tools, etc. 4. Participate in weekly meetings together with NGO Coordinators and PNs to discuss and analyze the current situation in working with

		<p>PLHIV and the approach to index development.</p> <ol style="list-style-type: none"> 5. Train PNs in analysis of PLHIV and the Index Testing approach for further independent work (PLHIV on-site/not on-site, situations reached/not reached TD, offered/not offered to conduct testing of partners, found and tested, etc.) 6. Provide feedback to NGO Coordinators on the need to improve/strengthen their skills/directions in the case management program, consulting and Index Testing approach. 7. Provide reports on services provided, including all planned and completed activities, successes and difficulties, findings, gaps, conclusions and recommendations.
3	Experts in community-based pre-exposure prophylaxis (PrEP) services.	<ol style="list-style-type: none"> 1. Review and analyze of NGO data on the negative HIV cascade (on PrEP) for the previous project year based on the below documents: <ul style="list-style-type: none"> • EpiC Project monthly trends; • analysis of the National HIV program data on people enrolled in PrEP; • graphs with data on PrEP broken down by gender, age, and group of primary population; • Reason for PrEP refusals based on monthly NGO calculators. 2. Preparation and discussion with NGO teams of findings and conclusions for data analysis, discussion of difficulties/challenges in issues of consultations on PrEP, service offers, refusals from PrEP and enrollment in PrEP. 3. Share successful experiences of promoting and linking to PrEP, discussions and implementation opportunities. 4. Providing assistance in the implementation of the NGOs' action plans to improve the indicators of attracting/connecting clients to the PrEP. 5. Participation in weekly meetings together with NGO Coordinators and PNs to discuss the analysis of the current situation regarding the number of clients tested, PrEP offers, refusals and development of further actions to address the reasons for refusal, linkage to PrEP, discuss successes, difficulties, planned and achieved goals regarding the number of those enrolled in PrEP with clear plans for solving difficulties and achieving weekly indicators. 6. Participation in outreach visits/trips to other areas/locations to provide assistance and disseminate information about PrEP among clients, support in healthcare facilities to connect to PrEP, and, if gaps in the work of the PN are identified, provide on-site supervision. 7. Providing feedback to the NGO Coordinators and PNs on the results of outreach visits/trips, indicating what went well and what needs to be improved. 8. At the request of the NGO, conduct activities to increase the capacity of the PNs on issues of improving counseling skills on PrEP issues, through individual discussions or practical analysis of various cases. 9. Provide reports on the provided counseling services, including all planned and completed activities, successes and difficulties, findings, gaps, conclusions and recommendations.

The number of experts involved and the number of days will be further clarified.